
 

 

 

子どもたちの様子を紹介します 

【長なわ記録会】２月８日（水） 

実に３年ぶりの長なわ大会（長なわ記録会）です。１～３年生は初めての大会です。今年度は、「記録会」とい

うことで、「はじめの記録からどれだけ伸びるか」に着目して取り組みました。 

担任や体育委員が跳び方のコツを熱心に教える姿があちこちで見られました。練習を重ねていくうちに徐々に

跳べる回数が増えていきました。それがまた励みになるようで、子どもたち同士も励まし合いながら練習してお

り、クラスの結束が高まるのを感じました。 

１月では５０回に届かないクラスがほとんどでしたが、本番の２月８日には練習の成果が見事に現れ、どのク

ラスも大幅に伸びました。２倍３倍は当たりまえ、といった感じです。５倍以上になったクラスもありました！

そして、さすがです。いちばん伸びたのも、当日跳べた回数が一番多かったのも、６年生でした。 

始めたころは長なわが苦手だったという子が、今日はうれしそうに「跳べるようになったんだよ！」とわたし

に笑顔いっぱいに報告してくれました。それを聞いてこちらも本当にうれしくなりました。今回のチャレンジで

自信をもった子がほかにもたくさんいたことでしょう。本校のめざす子ども像のひとつ「元気いっぱいたくまし

い子」の実現にまた一歩近づきました。 

 

＜練習風景＞ 
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